

Télégramme 20 oct 82

Démonstration de Pontivy-Karaté

Le club « Pontivy-Karaté » organisait, samedi et dimanche, des démonstrations de ce sport qui fait découvrir le sens de l'effort, de la discipline, de la volonté, du respect, de l'entraide.

Étaient invités les clubs de Lanester et de Fouesnant, soit au total, avec la section locale, une quarantaine de participants, dont 15 enfants.

Cette rencontre était animée par MM. Denis Le Meur, P.-Yves Le Troguer, Alain Jégoux, tous ceinture noire 1^{er} dan et instructeurs fédéraux.

C'est devant une assistance mouvante que les cours furent donnés pendant ces deux journées parfaitement bien organisées.

Notons que le club pontivyen accepte encore les inscriptions mixte et de tous âges. Heures de cours au gymnase de Kerjalotte : le lundi, à 20 h, le vendredi, à 19 h et le samedi, à 16 h 30. Un chaleureux accueil vous sera réservé.



Echauffement au sol.



Les participants à ces deux journées de démonstration.

Rencontre démonstration de karaté *DF du 20 oct 82*



Le club Pontivy-karaté organisait samedi et dimanche à la salle des fêtes une rencontre d'information et de démonstration avec les clubs de Lanester et de Fouesnant. Ces deux journées suivies par une quarantaine de participants dont une quinzaine

d'enfants, était animée par MM. Denis Le Meur, Pierre-Yves Le Troguer, Alain Jégoux, tous les trois ceinture noire 1^{er} dan et instructeurs fédéraux.

Dans une excellente ambiance, les amateurs de karaté ont pu

assister samedi après-midi à des cours pour enfants et adultes et dimanche matin à une démonstration adultes.

Nul doute qu'après cette journée le club pontivyen accueillera de nouveaux adeptes. On peut, en

effet toujours s'inscrire lors des cours qui ont lieu au gymnase de Kerjalotte les lundi, de 20 h à 21 h 30 ; vendredi de 19 h à 20 h 30 et de samedi de 16 h 30 à 17 h 45 (enfants) et de 18 h à 19 h 30.